

In Taucha

# Weihnachten auf dem Schlosshof

Der Förderverein Schloss Taucha lädt am Sonnabend von 14 bis 17 Uhr zu einem weihnachtlichen Nachmittag auf den Schlosshof ein. Nach der Eröffnung durch die Tauchaer Parforcehornbläser bieten der Volkschor Taucha und der Kammerchor Leipzig-Nord Weihnachtslieder zum Mitsingen dar. 15 Uhr wird ein Brunnen eingeweiht, kurz darauf werden im Vereinshaus bei Kuchen und Kakao für die Jüngsten Märchen erzählt. Die Tauchaerin Karola Gebner stellt in einer Ausstellung ihre Bilder vor und Joachim Görlich dokumentiert mit seinen Fotos das Baugeschehen auf dem Schlossgelände.

Der Schlossverein sorgt natürlich auch für das leibliche Wohl. Deftiges gibt's zum Beispiel vom Schwein am Spieß. Glühwein und heißer Tee sollen helfen, den Minusgraden zu trotzen. Kinder können auf Ponys reiten. Vertreten ist auch das Gut Graßdorf mit weihnachtlichen Angeboten.

*O. Barth*